



Malgré son image désuète, l'Armée du Salut existe toujours

Oui l'Armée du Salut existe toujours, c'est le constat de la RTS dans son émission Ici la Suisse.

En ces temps où la pauvreté regagne du terrain, l'action de l'Armée du Salut est plus précieuse que jamais. Malgré l'image désuète, pas très engageante pour les jeunes, l'Armée du Salut continue d'exister.

Dans le reportage, la RTS a interviewé le Général André Cox, l'officier Pierre-Alain Volet, ainsi que Marie Nzola, collaboratrice au Centre Espoir à Genève.

Auteur

RTS

Publié le

25.4.2018